

Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung vom 21.05.12

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv>



TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Felix, Tobi (FS Geschichte); Jan (GHG); Phillip (FS Philo); Gunilla (FS Psycho); Johannes, Alex (BBP); Sabrina (FS Päd); Sebastian (FS Rhet); Caro (FS Physik); Elena, Julian (RCDS); Timo (FS ev. Theo); Luise, Eva (FS EKW); Fine, Pia (I&O); Anika, (FS Poli); Amanda, Jacob (FS Bio); Christian, Lukas (Jusos)

GA: Felix, Tobi

Gäste: Christin (HSR); Paul, Fabian (Piraten); Holger, Max (Umwelt-Ref.); Sophie (FS Poli); Rafael (Queere HSG); Matthias (Jusos); Tim (Gleichstellungs-Ref.)

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

FSVV stimmte **gegen** ECTS-Punkte für Gremienarbeit

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

TOP 4: Post/ Mitteilungen

TOP 5: Räte

GA

| | | | |
|------------|--|--|--|
| 04.06. | | | |
| FS Politik | | | |

Kasse e. V.

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

FS :

Berichte aus den Arbeitskreisen

AK Rätetätä: erst 2 Artikel eingegangen, daher Wahrätetätä: Artikelvorschläge an den AK

AK ZSV: Besuchen FSen; Fr (25.05.) Öffentliche Anhörung im Landtag; Interessierte bis Mi. beim GA melden. Treffen Mi. 18 Uhr: Satzungsentwurf soll erarbeitet werden. VS-Treffen mit der FH Esslingen in Tü geplant

AK Wahlen: Treffen Di. 20 Uhr CH; Liste eingereicht; bisher kein Wählerverzeichnis vom Islamzentrum

AK Ract!: Kühl- und Gefriertruhen für das Ract! Gesucht; HelferInnen gesucht

AK Systemakkreditierung: Treffen mit ZEQ: Studierendenvertretung muss 21seitigen Bericht verfassen; AK formuliert Gliederung dafür und sammelt Kritikpunkte und Verbesserungsvorschläge aus den FSen; Treffen 17:30 CH

AK Politik: Wird in die FSVV eingeladen

AK Mensa: Soll gegründet werden, Interessierte bei Jan melden

AK Campus der Zukunft: Rektorat plant den Lothar-Meyer-Bau abzureißen und das Gelände zu verkaufen, Ende Juni Gespräch Engler mit Finanzministerium, Rektorat führt Gespräche an Gremien vorbei

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat: Eilantrag (angenommen) Mandat Christin: Keine Beschlussfassung zu Bauvorhaben; falls doch, gegen Pläne des Rektorats und für energetische Berechnung einer Mensaweiternutzung (als Mensa oder Institut) [Abstimmungsergebnis: 16-3-2; angenommen]

Senat: ProrektorInnen Wahl, Kriterienkatalog; Anregungen an den GA; Antrag in die FSen

Kommission : Studium und Lehre: Unterlagen zu spät verschickt; Änderungen der Muster-PO müssen doch in Kom.
Stuwe: MWK hat noch nicht Vertrag mit Geschäftsführer erhalten

(K)Ast(r)A: Selbstverteidigungskurs des Gleichstellungs-Ref. In Uni-Räumen abhalten

Anträge

Antrag: Antrag der FS Philo: you-manity soll eingeladen werden um Abrechnungen vorzulegen, Antrag folgt; Server Räte-Büro 600€, Antrag folgt

Beschluss: *Nachhaltiger HS Tag: 14-0-4 (angenommen); Fahrradkino: 11-2-6 (angenommen); Weitblick (keine Beschäftigung da nicht Förderrichtlinien entsprechend); Queere HSG: 1. Vortrag (Nichtbefassung, da Grundsatzentscheidung, keine Studium Generale Veranstaltungen zu fördern), 2. Infomaterial: 12-6-4 (angenommen, möglichst Rätedrucker benutzen), 3. Queer-Kick: 18-0-3 (angenommen); Studieren ohne Grenzen (Nichtbefassung da Veranstaltung nicht offen für alle Studierenden); Piraten HSG: Nutzung des AstA-Büros: 4-11-6 (abgelehnt); FS Rhetorik: Podiumsdiskussion 11-1-10 (angenommen); AstA Wahlinfomaterial: 20-0-2 (angenommen); Agreement der FSen und HSGs 15-1-5 (angenommen); Meinungsbild FSen Flexi-Fenster: Brief an LRK gegen Flex: 15-3-3 (angenommen)*

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs:

LAK: Caro, Christin, Pia waren auf der letzten in Freiburg, nächste 01.07. in Tübingen: Stellungnahme zu Hochschulräten geplant

TOP 9: _____ Allgemeinpolitik

TOP 10: _____ Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11: _____ Sonstiges

*Nachhaltigkeitsbeirat beschäftigt sich mit Pappbechern in der Mensa
f.d.R.d.P.*

Felix, Tobi